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НЕМНОГО О НАС

«ТС ГРУПП» — диверсифицированный холдинг, в структуре 
которого работает более 40 компаний различного профиля
Почти 30 лет на рынке
Более 10 различных видов деятельности



ЕЩЕ НЕМНОГО О НАС
Основное решение для автоматизации учета:

«1С:Управление холдингом»

Другие решения на платформе «1С:Предприятие»:

«1С:ЗУП КОРП»
«1С:Документооборот КОРП»
«1С:Аренда»
«1С:Розница»
«1С:Учет в управляющих компаниях»
«1С:Образовательное учреждение»
«1С:Библиотека»
«1С:Альфа-Авто»



ГОД 2006
МЫ ТОЖЕ НЕМНОГО ИЗ НЕФТЯНКИ

Основа бизнеса – оптовая и розничная торговля нефтепродуктами, 
крупнейшая независимая сеть АЗС в регионе, собственная нефтебаза, 
собственная система топливных карт.

Кроме этого – официальный импортер Chery Motors, строительство 
бизнес-центров, зернопереработка, дорожное строительство и др.

Основная система учета – «Абакус» - устарела.

Начали проект внедрения «1С:УПП» 



ГОД 2006
С КЕМ ПОВЕДЕШЬСЯ…

18 ЛЕТ УСПЕШНОГО СОТРУДНИЧЕСТВА



Продажа всего нефтяного бизнеса компании «ГазпромНефть». 

Весь функционал внедренного решения «1С:УПП» заточен под 
торговлю ГСМ и процессинг.

К этому моменту вышла стабильная версия новой редакции 
«1С:УПП» - редакция 1.3.

Начали проект «перевнедрения» «1С:УПП» на редакции 1.3 с 
максимальным возвратом к типовому функционалу

ГОД 2011
ПЕРЕОБУВАНИЕ ПЕРВОЕ



Открытие первого в Новосибирске полноценного пятизвездочного 
отеля под брэндом Marriott.

Управление отелем осуществляется группой Marriott – все ПО и 
методики – западные (Opera, Symphony, MC, SunSystens), стандарт 
учета US GAAP. Стандартный подход – ведение РСБУ в ручном 
режиме с минимальной интеграцией.

Убедили Marriott и выполнили проект внедрения «1С:УПП» как 
основной учетной системы с проводками US GAAP и дальнейшей 
выгрузкой данных в корпоративные системы Marriott

ГОД 2014
ИНТЕРНАЦИОНАЛ



Новая команда управленцев, новые требования к учету. Появилась 
потребность в системе бюджетирования, казначейства и 
управленческой отчетности.

Выбирали между продуктами от 1С и сторонними продуктами для 
бюджетирования. 

Остановились на том, что функционала 1С:УПП недостаточно, а 
дорабатывать ее нецелесообразно.

Приняли решение о старте проекта перехода на «1С:ERP».

ГОД 2016
НОВЫЕ ВЫЗОВЫ



Полностью завершили строительство и запуск отеля Ramada и ЖК 
Жуковка

Вышли из последнего реального производственного актива.

С этого момента основная деятельность – сфера гостеприимства и 
девелопмент.

Первый раз задумались – а зачем нам «1С:ERP»? Функционал явно 
шире и сложнее, чем наши текущие потребности.

Но система отлажена и работает – поэтому никаких решений не 
принято.

ГОД 2019
ПЕРЕОБУВАНИЕ ВТОРОЕ - НЕСЛУЧИВШЕЕСЯ



Marriott уходит. Нужно и можно импортозамещаться.

Нас взломали и зашифровали все, включая систему резервного 
копирования. Восстановить данные не смогли.

Вручную восстанавливали учет за 2 года – удалось плохо. Приняли 
решение с нового года начать учет с нуля вводом остатков.

Вернулись к вопросу о том, зачем нам «1С:ERP», тем более, что 
сейчас она не работает и мы начинаем с чистого листа.

Приняли решение перейти на «1С:Управление холдингом».

ГОД 2022
КИБЕРБЕЗОПАСТНОСТЬ И МОТИВАЦИЯ



НАШИ ДНИ
ГДЕ-ТО В ЦЕНТРЕ ГОРОДА Н.

С начала 2023 выполнили переход всех юридических лиц из ERP в УХ, 
кроме ЗАО «Глобус» - оно управляет отелем Marriott и учет велся в 1С:УПП.

Пока переходили – это юр. лицо стало новым владельцем ТРЦ «Сибирский молл» 
и ДЦ «Новая высота». Это добавило сложностей в процесс перехода с УПП, 
но мы и с этим справились.

В данный момент вся компания перешла на «1С:Управление холдингом». 
Запущены системы бюджетирования и централизованного казначейства. 

Планируется запуск системы централизованного управления закупками.



СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ!

Белова Юлия Леонидовна
Финансовый директор

ООО «ТС ГРУПП»


